

Perkokoh Sinergitas TNI Polri dan Pemda Mamuju, Kodim 1418/Mamuju laksanakan Olahraga Bersama Senam SKJ 88

M Ali Akbar - SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 27, 2023 - 14:09



Mamuju - Perkokoh Sinergitas, Personel TNI di jajaran Korem 142 Tatag, Lanal Mamuju, Kodim 1418/Mamuju dan Polri di jajaran Polresta Mamuju serta Forkopimda Mamuju, berbaur dalam kegembiraan di acara olahraga bersama Senam SKJ 88 yang dilaksanakan di Kodim 1418/Mamuju, Jalan Yos Sudarso, Jumat (27/1/2023).



Kegiatan yang dihadiri oleh Bupati Mamuju Hj. St. Sutinah Suhardi, Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto S.A.B.,M.M., Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M.Imasfy,SE, Danlanal Mamuju Letkol Marinir A. Temmy Irawan, Wakapolresta Mamuju AKBP Arianto, dan serta Pejabat Jajaran TNI Polri lainnya.



Diketahui, kegiatan ini semakin seru karena melibatkan Ratusan anggota korps hijau loreng dan anggota korps seragam coklat, tampak sangat menikmati olahraga dalam suasana penuh keceriaan dan sesekali diiringi tawa lepas mereka, dengan iringan musik serta gerakan serentak yang dipandu oleh instruktur senam terkenal dimamuju.



Dengan mengusung tema “Melalui Olahraga Bersama TNI-Polri, Kita Perkokoh Kebersamaan dan Silaturahmi Demi Terciptanya Kondisi yang Dinamis’ itu, kegiatan di Makodim ini cukup mendapat perhatian masyarakat sekitar.

Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf m.Imasfy, SE, dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini di laksanakan dalam rangka sinergitas TNI Polri dan Pemkab Mamuju, serta untuk menjaga kebugaran sehingga dalam pelaksanaan tugas dalam kondisi sehat.



"Olahraga bersama ini tujuannya adalah meningkatkan kebersamaan dan kerjasama TNI Polri dan Pemkab Mamuju dalam mewujudkan Kabupaten Mamuju yang aman dan damai agar dalam menjalankan tugas kita selalu sehat dan bersemangat," Ucap Dandim.

Kekompakan dan kebersamaan TNI-Polri ini merupakan bagian dari bentuk sinergitas dalam upaya bersama menciptakan kondusifitas Kabupaten Mamuju menjelang pemilu serentak tahun 2024.